

Le dernier examen

M.C.M , Argentina

12/07/2011

Merci saint Josémaria pour m'avoir aidé dans mon dernier examen. Je me suis mis à lire les consignes et n'arrivant pas à débloquer mon esprit, j'ai pensé à saint Josémaria. Automatiquement j'ai trouvé les réponses : je n'en revenais pas. J'ai eu 18/20. J'ai vraiment senti qu'il m'aidait. Merci encore une fois. Il m'a secouru tant de fois! Il me donne les réponses aux questions que je me suis toujours posées et que je

n'arrive pas à trouver tout seul. Saint Josémaria, continue de me conduire sur le chemin de Jésus !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/le-dernier-examen/> (06/02/2026)